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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya gejala bahwa pengetahuan guru mengenai 

kurikulum 2013 di Kecamatan Tembilahan Hulu sudah baik, begitu juga sikap dan 

penerimaan  guru terhadap kurikulum 2013 juga sudah baik. Namun demikian, 

kinerja guru masih rendah. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menguji 

kembali apakah pengetahuan dan sikap kurikulum berpengaruh terhadap kinerja guru 

di SD sekecamatan Tembilahan Hulu. 

Berdasarkan tujuan tersebut, maka jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Data diambil 

melalui angket dan dianalisis menggunakan analisis regresi linear berganda. 

Sebelumnya, data terlebih dahulu diuji melalui Uji Normalitas dan Uji Linieritas 

Garis Regresi. Adapun perhitungannya menggunakan Statistic Package for Social 

Science (SPSS) fo Windows Release 23. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ; Pertama, terdapat pengaruh yang signifikan 

antara Pengetahuan dengan Kinerja Guru di SD sekecamatan Tembilahan Hulu. 

Kedua, yaitu terdapat pengaruh yang signifikan antara Sikap kurikulum 2013 dengan  

Kinerja Guru di SD sekecamatan Tembilahan Hulu; dan Ketiga, bahwa Pengetahuan 

dan Sikap Kurikulum 2013 secara bersama berpengaruh terhadap Kinerja Guru di SD 

sekecamatan Tembilahan Hilir, dengan taraf siginifikansi 0.00. Adapun tingkat 

pengaruhnya sebesar 42 %. Sedangkan standar kesalahan estimasi sebesar 12.531. 
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 الولخص

 

عام  الذراسية الوناهج والووقف وعرفةال تأثير :نونونج جاني هيري

جويع  في الوذرسة الابتذائية ضذ أداء الوعلن 3102

جاهعة الدراسات عليا في  توبيلاهاى هولو الوناطق

الإسلاهية الحكوهية سلطاى سياريف قاسن رياو ، عام 

٠٢۸۱ 

 

ماُ اىذافغ ٗساء ٕزا اىبحذ ٕ٘ ٗج٘د الأػشاض اىخٜ ماّج ٍؼشفت اىَؼيٌ 

فٜ اىَقاطؼت حَبٞلإاُ ٕ٘ى٘ جٞذة ، ٗمزىل ٍ٘اقف  3102ىَْإج ػاً 

ا. ٍٗغ رىل ، لا ٝزاه أداء اىَؼيٌ ماّج جٞذة أٝضً 3102اىَؼيٌ ٗقب٘ه ٍْٖج 

ٍْخفضًا. ٗىزىل ، حٖذف ٕزٓ اىذساست إىٚ إػادة اىْظش فٜ ٍا إرا ماّج 

اىَؼشفت ٗاىَ٘اقف ٍِ اىَْإج اىذساسٞت حؤرش ػيٚ أداء اىَؼيَِٞ فٜ فٜ 

 .اىَذسست الابخذائٞت جَٞغ اىَْاطق ٍبٞلإاُ ٕ٘ى٘

ٕ٘ اىنَٞت ٝخٌ أخز ٗػيٚ أساس ٕزٓ الإٔذاف ، ٕزا اىْ٘ع ٍِ الأبحاد 

سابقا، ٝخٌ  .اىبٞاّاث ٍِ خلاه اسخطلاع ٗححيٞو الاّحذاس اىخطٜ اىَخؼذد

 .اخخباس اىبٞاّاث أٗلا ٍِ خلاه اخخباس اىؼادٝٔ ٗاخخباس خط اىخط الاّحذاسٛ

 Windows ىـ (SPSS) ٝسخخذً اىحساب حزٍت إحصائٞاث اىؼيً٘ الاجخَاػٞت
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ْٕاك حأرٞش مبٞش بِٞ اىَؼشفت ٗأداء اىَؼيٌ فٜ  ،أولا أظٖشث اىْخائج رىل ؛ٗ

ٕٗزا ٕ٘ ، ْٕاك  ثانيا، .اىَذسست الابخذائٞت جَٞغ اىَْاطقخَبٞلإاُ ٕ٘ى٘

ٍغ أداء اىَؼيٌ فٜ اىَذسست  ٢۳۱۰حأرٞش مبٞش بِٞ ٍ٘قف ٍْٖج ػاً 

 ٢۳۱۰حيل اىَؼشفت ٗ  الثالث،الابخذائٞت جَٞغ اىَْاطق حَٞبٞلإاُ ٕ٘ى٘ ٗ

جٞت ٝنُ٘ ىٖا حأرٞش ػيٚ أداء اىَؼيٌ فٜ اىَذسست الابخذائٞت اىَ٘اقف اىَْٖ

ٍسخ٘ٙ اىخأرٞش .1.11جَٞغ اىَْاطق حَبٞلإاُ ٕٞيٞش ، ٍغ ٍسخ٘ٙ دلاىت 

 .۱٢,۱۰۱أُ حقذٝش اىخطأ اىقٞاسٜ ٕ٘ فٜ حِٞ  .٪ ۴٢ٕ٘ 
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ABSTRACT 

Nonong Jany Mery (2018) : The Influence of Knowledge and Attitude of 

  2013 Curriculum on Teacher Performance at 

  Elementary Schools in Tembilahan Hulu 

  Regency 

 

This research was based on phenomena that teacher knowledge about 2013 

curriculum at Tembilahan Hulu regency was good, as well as their attitude and 

acceptance. However, the teacher performance was still low. Therefore, this research 

aimed to re-examine whether knowledge and attitude of 2013 curriculum influenced 

teacher performance at elementary schools in Tembilahan Hulu regency.  

Based on the aforementioned purpose, the kind of this research was quantitative. Data 

was obtained from questionnaire and analyzed by using multiple linear regression. 

The data was early examined by normality and regression linearity with Statistic 

Package for Social Science (SPPSS)  version 23. 

The research findings demonstrated that first, there was significant influence of 

knowledge on teacher performance at elementary schools in Tembilahan Hulu 

regency. Second, there was significant influence of attitude of curriculum 2013 on 

teacher performance at elementary schools in Tembilahan Hulu Regency. Third, there 

was significant influence of knowledge and attitude on teacher performance at 

elementary schools in Tembilahan Hulu regency, with the degree of significancy was 

0.00. The level of significancy was 42 %, meanwhile the estimation of standard 

setting error was 12.531.      

 


